

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA  
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG  
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG**

**LAPORAN TUGAS AKHIR  
LULUK EKA AGES NINGTYAS  
NIM. P17324419017**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA ANEMIA DAN BERAT BADAN  
LAHIR RENDAH DI PRAKTIK MANDIRI BIDAN BEKASI**

**ABSTRAK**

**Latar Belakang** : Masalah yang sering terjadi pada ibu hamil yaitu anemia. Wanita hamil biasanya sering mengeluh sering letih, kepala pusing, sesak nafas, wajah pucat dan berbagai macam keluhan lainnya. Semua keluhan tersebut merupakan indikasi bahwa wanita hamil tersebut sedang menderita anemia pada masa kehamilan. Pengaruh anemia pada kehamilan berupa abortus, persalinan kurang bulan, ketuban pecah dini (KPD). Pengaruh pada saat persalinan berupa partus lama, gangguan his dan kekuatan mengedan serta kala III memanjang sehingga dapat terjadi retensio plasenta. Pada bayi biasanya berat badan lahir rendah (BBLR). Anemia saat nifas dapat mempengaruhi sub involusi uteri, perdarahan postpartum, infeksi nifas dan penyembuhan luka perineum berlangsung lama. **Tujuan** : Untuk menerapkan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. K G1P0A0 dengan anemia dan berat badan bayi lahir rendah di PMB S. **Metode Penelitian** : metode deskriptif kualitatif, yaitu untuk mengetahui bagaimana gambaran asuhan secara komprehensif dengan menganalisa masalah pada ibu hamil dengan anemia. **Hasil penelitian** : asuhan komprehensif pada ibu hamil dengan anemia dan BBLR didapatkan bahwa hb ibu rendah saat ibu trimester III karena ibu telat dalam melakukan pemeriksaan laboratorium. **Kesimpulan** : Faktor penyebab anemia pada Ny. K G1P0A0 adalah kekurangan gizi dan dampak pada bayi adalah BBLR dan telah teridentifikasi saat usia kehamilan 31 minggu dan sudah diberikan terapi tinggi kalori dan tinggi protein. **Saran** : Bidan dapat meningkatkan mutu pelayanan asuhan kebidanan Antenatal Care (ANC) sehingga kejadian anemia bagi ibu dan janin dapat teratasi.

*Kata kunci* : Asuhan kebidanan komprehensif anemia, BBLR.

Daftar Pustaka : 20 literatur (2014 – 2020)